
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0376/2017 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim betreffend 
Baumscheibenpatenschaften (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Wie bereits Ende 2016 mitgeteilt, ist das Fachamt personell nicht in der Lage, Patenschaften 
vor Ort aktiv anzuwerben. Im Rahmen eines Pressetermins am 7.4.2017 wurden Baumschei-
benpatinnen in der Neustadt mit ihrer Arbeit durch die Gründezernentin gewürdigt. Durch die 
Berichterstattung erhofft sich die Verwaltung, stadtweit Interesse an der dauerhaften Pflege 
und Betreuung städtischer Kleinstflächen, Baumscheiben etc. zu wecken. Dies muss nicht 
zwangsläufig in einer Meldung beim zuständigen Grün- und Umweltamt münden. Sehr viele 
Anwohner in Mainz helfen bei der Sauberhaltung von Baumscheiben, Wässern von Jungbäu-
men oder Bepflanzen von Baumscheiben, ohne die Verwaltung vorab zu kontaktieren. 
 
 
 
Mainz, 24.04.2017 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


